
 

ATA nº 006/2017 

Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, a plenária do Conselho Municipal de 

Educação (CME) reuniu-se, conforme convocação extraordinária, às 10 horas com os seguintes 

conselheiros: Sandra Argenton, representante do executivo, Denise de Melo Sotelo, representante 

do executivo, Luiza Angelita Botelho Tassoni, representante do executivo, Ana Maria da Silva 

Salvador, representante dos professores municipais, Larissa Neumeister Dalcin, representante dos 

professores municipais, Eulélia de Souza Botelho, representante do professores municipais, 

Rosane Lindner Brandão, representante dos professores municipais e presidente deste Conselho, 

Ana Lucia Alves de Carvalho, representante da entidade Grupo Escoteiro Jacuí 33/RS, Márcia 

Raquel de Brito, representante da entidade Escola Técnica Dimensão, Célia Marina Cezimbra Silva, 

representante do Conselho Escolar da E.M.E.F. Thietro Antônio Pires, Maria Rejane Souza Lincks, 

representante da E.M.E.F. Horácio Prates, Lizandra Beatriz dos Santos, representante do executivo. 

Faltaram os seguintes conselheiros: Alice Duarte Xavier, representante do conselho escolar da 

E.M.E.F. São Miguel, Fernando Araújo Nunes, representante dos Professores, Sara da Silva Costa, 

representante do executivo e Andrea Paula da Silva, representante do conselho escolar da E.M.E.F. 

Arthur Dornelles. A presidente Rosane, abriu os trabalhos agradecendo a presença de todos e 

verificada a existência de Quórum deliberativo iniciou a Ordem do Dia, colocou para este conselho 

sobre as escolas que entregaram os regimentos e que data será marcada por este colegiado as 

escolas que estão faltosas, após várias discussões ficou decidido que a data da entrega será até o 

dia vinte e quatro de novembro (24/11), impreterivelmente. Foi colocada prorrogação sobre a data 

do Fórum do dia 06/11 devido a comissão não ter conseguido ter apreciação do prefeito. Sobre a 

data de entrega dos regimentos, as escolas serão avisadas por e-mail. Foi também aprovado a 

participação do Encontro Nacional da UNCME dispondo de verba deste conselho. A seguir 

distribuídos os regimentos para serem avaliados pelas comissões. Nada mais havendo a constar, eu, 

Maria Rejane Souza Lincks, vice-presidente do CME, lavrei a presente ata que vai ser assinada por 

mim e pela presidente, sendo a assinatura dos demais que constam na lista de presença anexa a 

esta ata. 
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